

Tunbridge Wells

Partnerschaftsverein seit 1994



Julian Stanyer Councillor Vorsitzender Tunbridge Wells Twinning and Friendship Association

Städtepartnerschaften fördern im weiteren Sinne die Völkerverständigung, regen den Tourismus an und helfen uns dabei, neue Orte und Kulturen unter Menschen gemeinsamer Interessen kennenzulernen. Tunbridge Wells und Wiesbaden sind durch starke Beziehungen zwischen Musikgruppen, Schulen, Reitclubs und unseren Marinekadetten und Sportvereinen verbunden, von denen viele regelmäßige gegenseitige Besuche durchführen. Der Partnerschaftsverein fungiert mit seinen rund 100 Mitgliedern und einem aktiven Komitee als wichtiger Vermittler, der diesen Austausch ermöglicht und weitere Gruppen zur Teilnahme ermuntert. Teilweise zeigt sich dies in den Feierlichkeiten des letzten Jahres zum 25. Jubiläum seit Unterzeichnung der formellen Partnerschaftsurkunde im Jahr 1989. Es ist nun etwa 55 Jahre her, seit unsere anfängliche Freundschaftserklärung zustande kam, die schließlich 1989 in einer formellen Partnerschaftsurkunde mündete.

Unsere Beziehungen wurden 2014 während meines Jahres als Bürgermeister erneut ratifiziert; meiner Meinung nach ein Symbol für unser Bekenntnis dazu, dass die Verbindungen zwischen unseren Partnerstädten ungeachtet der Turbulenzen auf der Welt im Ganzen weiterhin wachsen und von Bedeutung sein werden. Meiner persönlichen Auffassung nach würde die Welt von einer Ausweitung der Städtepartnerschaft profitieren, und zwar bzgl. der wirtschaftliche Beziehungen, die kriegszerrütteten Ländern beim Wiederaufbau ihrer zerstörten Wirtschaft helfen, Beziehungen im Bereich Bildung, welche die Welt des Wissens öffnen und entsprechende Fähigkeitsgrundlagen schaffen, kulturelle Beziehungen, die unsere unterschiedliche Geschichte und Identität hervorheben, und Beziehungen im Sport, die Gemeinschaften bei Wettbewerben zusammenbringen. Es kann viel erreicht werden.

